

Editorial

El filósofo español Jesús Mosterín, considera a la ciencia como “una compleja actividad social realizada por parte de las comunidades científicas establecidas en las universidades y centros de investigación y cuyos resultados se presentan en congresos, revistas especializadas y libros de textos y que están sometidos necesariamente al análisis, la crítica y el control de todos, especialmente de los colegas” MOSTERÍN, Jesús. Grandes temas de la Filosofía actual. Barcelona: Salvat Editores, S.A., 1985.

Me he permitido citar lo afirmado por el maestro Jesús Mosterín, tomado del libro “Metodología de la Investigación” de la Profesora Asociada de la Universidad Nacional de Colombia , Carolina Mayorga Rodríguez , por los comentarios formulados por algunos docentes al proceso de publicación de nuestra revista electrónica “Dominio de las Ciencias”, la cual es de acceso abierto y está a disposición de los miembros de la comunidad científica y de la comunidad universitaria, para que publiquen sus trabajos. Lo que es nuestra finalidad, como política editorial, destacando especialmente, la colaboración de los revisores nacionales y extranjeros, por tan importante apoyo que ha servido para mejorar sustancialmente los artículos publicados.

En este número el lector encontrará información importante para apoyar la toma de decisiones de los involucrados en cualquier empresa, desarrollo de habilidades en la educación, determinar clínica y epidemiológicamente aspectos de salud, entre otros.

En algunos casos, se caracteriza un tipo especial de trabajo, realizado cualitativa y cuantitativamente, que permita identificar problemas y su solución que pueden ser adoptados en la generación de información que sirva de apoyo a la actividad pertinente.

Cordialmente,

Néstor Darío Suárez Montes

DIRECTOR